



Morenistas repudian la exoneración a Cuauhtémoc Blanco

Cuauhtémoc Blanco es repudiado por legisladoras morenistas y decenas de mujeres tras su 'exoneración'

Por Alberto Valderrábano

Después de que la sección instructora de la cámara de diputados, decidió no someter a juicio político, al actual legislador federal de Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo, bajo la acusación de tratar de violar a su media hermana y contar con la protección y apoyo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, de su partido Morena y de sus aliados del PT y Verde Ecologista, mujeres de su propio partido y de otras organizaciones partidistas y sociales, se pronunciaron en contra de esta decisión, al señalar que es una muestra que la cuarta transformación, solo transforma la ley y la justicia para beneficiar a sus allegados y a quienes le rinden pleitesía.

Las diputadas señalaron que el fuero no puede ser un "escudo" para evadir responsabilidades, como en el caso especial del exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco.

Con esta decisión se avecina una fuerte batalla interna en Morena, debido a que algunas de sus legisladoras han repudiado esta decisión de proteger y salvar a un agresor de mujeres, como ellas lo han denunciado en sus críticas.

No entienden la resolución de la sección instructora, encabezada por Hugo Erick Flores, antiguo aliado del exfutbolista, quien se encargó de tramitar todo el mecanismo para el desafuero del diputado morenista.

Estas acciones provocaron la furia, el descontento y el enojo de las diputadas morenistas, quienes han expresado que no quieren ni desean estar ni centímetros cerca del exgobernador de Morelos, que con solo verlo les provoca, asco, repulsa y desconfianza. No podrán trabajar a su lado en las tareas legislativas.

Tienen esperanza de que El pleno del Congreso federal aún pueda echar abajo la exoneración de Blanco propuesta en primera instancia, por la sección instructora. Las legisladoras explicaron que en este es-

cándalo deben ser congruentes, al señalar que en el Congreso la mitad somos mujeres, y el 60% en la bancada de Morena. Es un tema que nos debe unir".

Dijeron que Morena ya no puede seguir salvando de otros escándalos al exjugador metido a político, quién contó con la protección desmedida del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

La diputada morenista, Gabriela Jiménez advirtió que volver a salvar al "Cuauh", le traería problemas a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Dijeron las diputadas que les pareció incongruente la actuación de la sección instructora, debido a que la Fiscalía de Morelos había solicitado a los diputados retirar la inmunidad para llevar a Cuauhtémoc Blanco ante la justicia, tras la denuncia de tentativa de violación presentada en su contra por su media hermana, Nidia Fabiola Blanco.

El ata según versión de la víctima, ocurrió en diciembre de 2023, cuando Blanco aún estaba al frente del Gobierno de Morelos, y tuvo lugar dentro de la residencia oficial del gobernador.

La furia de las mujeres ante la decisión de no desaforar al Cuauh, creará,

La diputada María Teresa Ealy ha sido una de las más críticas con Blanco, lo calificó como "asqueroso personaje".

Cabe recordar que, durante una sesión de la Comisión de Igualdad de Género, Ealy ha llamado a las diputadas a "no permitir que el fuero sea un escudo para evadir responsabilidades, sobre todo cuando hay denuncias graves de violencia contra mujeres". La presidenta de la comisión, Anaís Burgos, de Morena, convocó a la unión de las legisladoras para frenar en el pleno el intento de exoneración.

"Nosotras seremos quienes marquemos la diferencia en la votación en el pleno, somos 251 diputadas, y, si todas estamos a favor de que esto suceda, tendrá que reflejarse en el tablero", aseguró.

